



RINGKASAN

BENI SETYO GIRI. Audit atas Akun Utang Usaha pada PT Vi (*Audit of Account Payable at PT Vi*). Dibimbing oleh ALI MASJONO.

Tingkat kepercayaan publik terhadap kondisi keuangan perusahaan menjadi hal yang sangat penting. Hal tersebut di implementasikan dalam bentuk laporan keuangan. Laporan keuangan merupakan laporan yang dibuat oleh perusahaan. Perusahaan kerap kali membeli barang bahan baku pabrik secara kredit (hutang). Selain itu perusahaan juga mendapatkan pinjaman dana dari Bank. Kesehatan usaha tercermin dari laporan keuangan. Jika laporan keuangan perusahaan tidak transparan atau terjadi suatu kecurangan maka akan berpengaruh merugikan pihak investor selaku pemberi modal. Dalam pembahasan tugas akhir ini, PT Vi sebagai pihak yang memerlukan jasa audit dari KAP Tanuwijaya untuk mengaudit laporan keuangan 2019. Salah satu akun yang akan penulis kaji dalam makalah ini adalah mengenai audit atas akun utang usaha pada PT Vi.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini di antaranya menguraikan kebijakan kontansi utang usaha pada PT Vi, menguraikan pelaksanaan audit atas akun utang usaha pada PT Vi dan terakhir memaparkan hasil temuan audit atas akun utang usaha pada PT Vi.

KAP Tanuwijaya ini pada tanggal 27 Februari 2017. KAP Tanuwijaya menyediakan jasa asesiasi maupun non asesiasi. Salah satu jasa yang diberikan oleh KAP Tanuwijaya adalah jasa audit atas laporan keuangan. PT Vi adalah salah satu klien KAP Tanuwijaya yang bergerak di bidang produsen mie rendah kalori.

Pengerjaan audit yang dikerjakan oleh auditor KAP Tanuwijaya ada empat tahapan yaitu tahap penerimaan dan perikatan audit, perencanaan audit, pelaksanaan dan pengujian audit, serta pelaporan audit. Tahap penerimaan dan perikatan audit dimulai dengan adanya permintaan jasa audit oleh PT Vi kepada KAP Tanuwijaya. Setelah dilakukan tahap penerimaan dan perikatan audit, tahap selanjutnya adalah tahap perencanaan audit. Auditor KAP Tanuwijaya melakukan penentuan tingkat materialitas audit dan pemahaman terhadap proses bisnis klien pada perencanaan auditnya. Adapun dalam tahap pelaksanaan dan pengujian audit, Auditor KAP Tanuwijaya melakukan beberapa pengujian di antaranya pengujian pengendalian, analitik, substantif dan kertas kerja pemeriksaan. Dalam pengujian kertas kerja pemeriksaan ditemukan sebuah temuan selisih konfirmasi utang usaha yang nilainya cukup besar. Terakhir pada tahap pelaporan audit dilakukan penerbitan *Audit Report* yang berisikan sebuah opini audit terhadap laporan keuangan tahun 2019.

Kata kunci: Audit, Laporan Keuangan, Utang Usaha, Pengerjaan Audit.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

